

# Hagener Freitagspost

## Werbeaktion in der vierten Klasse

Wir, die Schülerinnen und Schüler der vierten Klasse, haben Werbeprospekte unter die Lupe genommen. Überprüft haben wir, wie die Werbung im Alltag ins Auge sticht. Folglich konnten wir wahrnehmen, dass uns Werbung beeinflusst. Darüber hinaus haben wir uns die Tricks der Werbung angeschaut. Die positiven und negativen Adjektive und Nomen, die in Reimen der Werbesprüche zu lesen waren, haben wir untersucht. Zum Abschluss des Themas gestaltete jede/r von uns ein eigenes Werbeplakat mit einem erfundenen Produkt und stellte es der Klasse vor.



## Känguru-Wettbewerb 2021

Gestern haben wir am Känguru-Wettbewerb teilgenommen. Dieser findet alljährlich am 3. Donnerstag im März statt – in diesem Jahr zum 27. Mal – und kann in den Klassenstufen 3/4, 5/6, 7/8, 9/10 und 11 – 13 durchgeführt werden. Verantwortlich für die jeweiligen Aufgaben ist das Institut für Mathematik der Humboldt-Universität zu Berlin.

Zu lösen sind 24 Aufgaben mit Knobelcharakter in drei Schwierigkeitsstufen. Die jungen Mathematiker haben dafür 75 Minuten Zeit. Der Wettbewerb regt die Kinder zum logischen Denken an. Es gibt keine Noten, jedes Kind bekommt bei Teilnahme eine Urkunde und einen kleinen Preis. Zudem werden Gewinner auf verschiedenen Ebenen ermittelt.

Wir, die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4, hatten viel Spaß beim Knobeln, Rätseln und Tüfteln und haben die Abwechslung vom Matheunterricht genossen.



Die Farben der nächsten Woche sind pink, rosa und bunt.